



QUELQUES MINUTES AVANT DE SE PRÉPARER À ENTRER EN SCÈNE, Michel Gagné, notre photographe, a fait poser Michel Pascal, Patsy Gallant et Rudy Roberts, le guitariste que l'on voit dans "Starmania".

"STARMANIA" - COMME UNE GRANDE FAMILLE!



▲ DES ARTISTES HEUREUX DE PERFORMER DANS UN OPÉRA-ROCK aussi apprécié.

STARMANIA brille de mille feux. L'oeuvre de Plamondon et Berger soulève le même enthousiasme que lors de sa création en '79. Les propos sont toujours actuels, la musique est poignante et les nouvelles couleurs que Lewis Furey y a mises avec sa mise en scène des plus visionnaires nous plongent dans un univers bouleversant, réaliste qui ne peut laisser insensible le spectateur. Bref, la représentation à laquelle nous avons assisté au Théâtre Capotole, à Québec, et ce même si c'était le deuxième show de la journée, nous a emballés et touchés une fois de plus.

La troupe sera au St-Denis, jusqu'au 17 septembre

et, suite à la forte demande, on a rajouté des supplémentaires du 19 au 24 septembre. Rappelons que cette nouvelle version de STARMANIA roule depuis deux ans. Après le St-Denis,

crois que je suis arrivée à un tournant et, de poursuivre la chanteuse, de toutes façons, ma grossesse a tranché à ma place. Mon bébé a le dernier mot. Il naîtra au mois de

par Mouffe, Nadeau et Robert Charlebois.

Luce et le père de son futur enfant, Jean-Marie Zucchini, se sont mariés le 8 juillet dernier dans un village situé près de Marseille. La famille de la chanteuse est allée partager son bonheur dans le sud de la France. Depuis son retour à Montréal, Luce et son mari montent guère perdu de temps. Ils se sont achetés une maison sur le rivage sud et Luce nous a annoncé qu'elle n'y avait guère que de dix jours.